

Fecha	Fuente	Título	Pág.
04 - 04 - 2016	El Mercurio	La UDD celebra su semana de innovación con el eWeek	B9

## La UDD celebra su semana de innovación con el eWeek



La Universidad del Desarrollo realiza su semana del emprendimiento denominada eWeek a partir de hoy, con una serie de actividades en sus sedes de Santiago y Concepción.

Durante esta semana se desarrollarán ciclos de charlas, ferias de emprendimiento, talleres, concursos, entre otros eventos hasta este viernes, donde se lanzará el concurso Factor E, que busca descubrir y premiar las ideas y propuestas más innovadoras de los estudiantes de esta casa de estudios.

Para mayor información, la agenda completa con todas las actividades que se realizarán durante esta semana está en el sitio web <http://eweek.udd.cl/>.